

STEFAN NEUENSCHWANDER – MIT HERZ FÜR BELP



Liebe Belperinnen und Belper

Wir haben ein Dorf für jedes Alter

Kinder, Jugendliche, Erwachsene und ältere Menschen: Alle Altersgruppen wohnen in Belp. Betrachtet man die demographische Entwicklung, so leben bei uns pro Jahrgang jeweils zwischen 100 und 200 Personen. Belp war immer aktiv, um eine gute Infrastruktur für alle Altersschichten bieten zu können. Das ist wichtig und soll so bleiben.

Vorbildliche Alterssiedlung

Mitten im unserem Dorf gibt es einen Ort, der an ein idyllisches Ferienparadies erinnert: umgeben von Bäumen, geschützt vor Strassenlärm und mit schönem Blick auf die Kirche. Es handelt sich um die Alterssiedlung Zauggmatte. Realisiert wurde das Projekt im Jahr 2003, als sich die Gemeinde entschied, dieses Land im Baurecht der gleichnamigen Stiftung zu übergeben. Denn die Gemeinde hatte erkannt, dass eine zentrale Alterssiedlung in Belp dringend nötig war. Weil wir immer länger leben, erachte ich es als wichtig, in naher Zukunft weiteren Wohnraum für ältere Menschen im Zentrum sicherzustellen.



Angebote für Familien

In der heutigen Zeit, in der die Vereinbarkeit von Familie und Beruf immer mehr an Bedeutung gewinnt, sind KITA-Plätze zwingend nötig. Belp verfügt über solche Plätze und ich befürworte, diese bei Bedarf weiter auszubauen. Ferner haben wir für Familien ein breites Freizeitangebot, das unter anderem von vielen Vereinen abgedeckt wird. Einer dieser Vereine ist etwa die regional geschätzte Ludothek, welche von der Gemeinde mitgetragen wird. Sie befindet sich an der Belpbergstrasse 10. Mein Bezug zu diesem Ort ist besonders, weil ich in der Wohnung darüber aufgewachsen bin.

Belper Jugendtreff

Als Vertreter der jüngeren Generation ist es mir ein Anliegen, dass den Jugendlichen in Belp etwas geboten wird. Menschen in diesem Alter befinden sich in einem wichtigen Lebensabschnitt, der oft die weitere Laufbahn beeinflusst. Der Jugendtreff leistet in dieser Hinsicht wertvolle Arbeit. Hier erhalten junge Menschen eine attraktive Betreuung in ihrer Freizeit. Im Jahr 2009 durfte ich mit der SP Belp dem Jugendtreff eine Spende für die Verwirklichung eines eigenen Projekts überreichen (siehe Bild). Ich finde es wichtig, dass unsere Jugendfachstelle unterstützt und wertgeschätzt wird.



Generationen zusammenführen

Um die Gegenwart zu verstehen, muss man die Geschichte kennen. Deshalb fördere ich das Zusammenführen verschiedener Generationen. Dadurch findet ein wichtiger Gedankenaustausch statt. Entsprechende Projekte, welche bereits in der Schule durchgeführt werden sollten, fände ich enorm hilfreich. Ich schätze den Kontakt mit älteren Menschen und pflege diesen, sei es in den Vereinen, in der Politik oder bei zufälligen Begegnungen im Dorf. Ich freue mich auf noch viele interessante Gespräche mit Jugendlichen, Erwachsenen und älteren Menschen, um mehr über deren Geschichten und unser Dorf erfahren zu können.

Stefan Neuenschwander – Ihr Gemeindepräsident für unser Belp

Ich freue mich auf Ihre Meinungen und Feedbacks unter
www.neuenschwander-belp.ch



sp-belp.ch

Gemeindewahlen Belp – 25. September 2016